



5 Pièces

242 m²

Réf. V5324CA

3 000 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de grand standing de la Croix des Gardes avec piscine et gardien, ce grand appartement offre de grands espaces terrasses et une vue panoramique sur la mer et l'Estérel. D'une surface d'env. 240 m², il se compose comme suit : entrée, séjour, salle à manger, chambre 1 avec salle de bains en suite, le tout donnant sur une terrasse d'environ 27,36 m², dressing, cuisine, une chambre principale avec salle de bains complète donnant sur une terrasse d'environ 13 m², chambre 3 avec salle de douches donnant sur terrasse d'environ 17 m². 2 caves et garage double et une place de parking.

In a luxury residence of the Croix des Gardes with pool and caretaker, this large apartment offers large terraces and panoramic views of the sea and the Esterel. With a surface of approx. 240 sqm, it is composed as follows : entrance, living room, dining room, bedroom 1 with bathroom en suite, all overlooking a terrace of approximately 27.36 m², dressing room, kitchen, a master bedroom with full bathroom overlooking a terrace of approximately 13 sqm, bedroom 3 with shower room overlooking terrace of about 17 sqm. 2 cellars and double garage and one parking space.

JOHN TAYLOR CANNES

55, LA CROISSETTE - 06400 CANNES

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

